

NOTA DE PRENSA

LA OFICINA DE IGUALDAD Y DE VIOLENCIA DE GÉNERO DE LA MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS SIBERIA I ORGANIZA LA “II CONVIVENCIA DE MUJERES DE LA SIBERIA” CON MOTIVO DEL 8 DE MARZO

La Oficina de Igualdad y de Violencia de Género de la Mancomunidad de Municipios Siberia I se suma a la campaña promovida por el Instituto de la Mujer de Extremadura para conmemorar el 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres. Con este motivo ha organizado una serie de actos que se celebrarán los días 8 y 13 de Marzo y la semana del 22 al 25 del mismo. El programa previsto incluye la **“II Convivencia de Mujeres de la Siberia”** en Siruela donde se verá por primera vez en Extremadura la exposición **“Mujeres de Vida Alegre”** cedida por Médicos del Mundo y la presentación de la exposición **“Ocupadas”** donde participan mujeres de las localidades de la Mancomunidad Siberia I dicha exposición ha sido desarrollada por las técnicas de la Oficina de Igualdad y de Violencia de Género y el Gestor Cultural de la Mancomunidad Siberia I. Otras actividades que se llevarán a cabo son: una Charla- Taller **“La Igualdad nos hace mejores”** en Esparragosa de Lares y los Talleres **“Conociéndome a mí misma”** **“Yo participo, tú participas y ella participa”** y **“Más empleo que no trabajo”** (empoderamiento) en Herrera del Duque y Fuenlabrada de los Montes.

La Consejería de Igualdad y Empleo, a través del Instituto de la Mujer de Extremadura, realiza en el mes de marzo una campaña para incidir en el valor del trabajo de las mujeres extremeñas. Con el lema, **“¿Cuánto talento se queda en casa por la desigualdad laboral?”** se ha diseñado una campaña en medios de comunicación, soportes exteriores (mupis), y otro material gráfico, para destacar la importancia que tienen las mujeres en el desarrollo económico y social, en el sistema productivo y en el mercado laboral. Al mismo tiempo, se resalta la necesidad de la corresponsabilidad en las tareas domésticas y familiares para conciliar la vida laboral y personal.

El valor del trabajo de las mujeres, la igualdad de oportunidades y la corresponsabilidad en las tareas domésticas y familiares, son los tres ejes en los que se basa la campaña del 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres. El objetivo es contribuir a reforzar mensajes como la igualdad entre hombres y mujeres en los ámbitos económico, político, social, laboral; la eliminación de roles y estereotipos en función del sexo; desarrollar acciones de sensibilización para la promoción de valores igualitarios y evidenciar las desigualdades existentes con el fin de contribuir a su erradicación.

La Oficina de Igualdad y de Violencia de Género de la Mancomunidad de Municipios participa en los actos del 8 de marzo con la **“II Convivencia de Mujeres de la Siberia”** que tendrá lugar el 13 de Marzo en Siruela a las 12: 00 horas a la inauguración asistirán el Presidente de la Mancomunidad de Municipios Siberia I, D. Pedro Ledesma Flores, la Presidenta del Consejo Comarcal de Mujeres de la Siberia Dña. Adela Cardeñosa Serrano y el Alcalde del Ayuntamiento de Siruela D. Regino Barranquero Delgado. A la

clausura del acto asistirán la Consejera de Igualdad y Empleo, Dña. Pilar Lucio Carrasco y la Directora General del Instituto de la Mujer de Extremadura, Dña. M^a José Pulido Pérez. Y además, ha programado charlas y talleres en las localidades de Esparragosa de Lares, Herrera del Duque y Fuenlabrada de los Montes el objetivo es hacer vivibles a las mujeres, con la intención de fortalecer todos los medios para empoderarlas desde la educación, la participación y la capacitación al acceso al empleo de calidad. La Oficina de Igualdad y de Violencia de Género de la Mancomunidad Siberia I está en la localidad de Esparagosa de Lares en horario de 8:00 a 15:00.